
クラスで取り組んでいること

こうさぎ４組　ク ラ ス だ よ り　2月 2023年 2月28日

ひかりの子幼稚園

今月の歌
今月の賛美歌

今月の聖句　
　「その家に入ったら”平和があるように”
　　　　　　　　　　　　と挨拶しなさい。」

                         　　　                 （マタイ　10:12）　

         　　　　　
　　　　　　　　♫　きみがすきだって

（☆ラララララ　ラララララ　ララララララララララ
　　ラララララ　ラララララ　ララララララララララ～）

１．きみがすきだって　だれかぼくに
　　いってくれたら　ソラ　げんきになる

　（☆くりかえし）

２．きみがすきだよ　ともだちだよ
　　イエスさまのこえがきこえてくる

　　　　　　♫　こんなにおおきくなったんだ

こんなにおおきくなったんだ　ちいさなあかちゃんだったのに
いろんなことができるんだ　ともだちいっぱいつくるんだ

はるも　なつも　あきも　ふゆも
まいにちいっぱい　いきている  ぼくらもちきゅうも　いきている

＊困ったことがあった時、自分の気持ちを言葉で伝える
　（近くに先生やお友達に助けを求め頑張っています！）

＊園庭の様々な遊具に緒戦する
　（森の遊具、うんてい、鉄棒など…）
　　　　

2月もあっという間に過ぎ、こうさぎ4組で過ごす日が残り17日となりました。今月は、
節分やこども動物園、お別れ遠足など行事やイベントが沢山の日々でした。
　インフルエンザも流行し、学級閉鎖もあり私もお休みをいただきご心配をおかけしま
した。残り少ない日々を19人全員そろって過ごすことができますように。
　室内のおもちゃも毎月少しずつですが新しいものを出したり、いろんな遊びが展開で
きるようにしています。その中でも神経衰弱やルール性のあるおもちゃが人気で、子ど
もたちがゲームを理解し、新しいルールを作りながら遊ぶ姿にいつも驚かされています。
室内遊びの姿から、集団ゲームも2月はいろいろ取り組んでみました。1学期にやった
ときはルールが難しく、あまり盛り上がらなかったゲームも3学期になりやってみると
「もっとやりたかった！」と時間いっぱいに楽しむことができました。
　お部屋では「4月になったら、新しいピンクの名札になるんだよ！」と子どもたちに
少しずつ進級に向けたお話をしています。「こばとさんになるってどういうこと？」と
まだイメージが難しいですが、新しいクラスになることへの期待と不安が子どもたちの
表情から伝わってきます。私自身も少しの不安と寂しさを感じます。きっと子どもたち
も見た目ではわかりませんが、心の中は不安や憧れの気持ちでいっぱいなんだろうと思
います。進級のことや子どもたちのお家でのご様子で気になること等ございましたら、
いつでもお声掛けください。お待ちしています。
　残り少ない日々ですが、いろんな気持ちを感じながら楽しく過ごしていきたいと思っ
ていますので、最後までよろしくお願いいたします。

〇こども動物園
動物の迫力に圧
倒され涙を流す
姿もありました
が楽しい時間で
した♡
沢山の餌のご協
力ありがとうご
ざいました！

〇まめまき
制作をしているときから「いつ豆
まきするの？」と楽しみにしてい
た子どもたち。しかし、節分の日
が近づいてくると「鬼きてほしく
ないな」とドキドキしながら過ご
していました。
　2月3日当日にこりす組さんと
一緒に豆まきを行いました。
鬼が来ることは怖いけど鬼になり
きってこりす組さんを脅かすこと
はとても張り切っていて、鬼にな
りきってお部屋まで歩いていまし
た。こりすくみさんと楽しい時間
を過ごすことができました。

鬼に見つから
ないように
机の下に隠れ
て・・・

↓豆まきで使う豆を作るために新聞紙遊びもしました！

〇おわかれ遠足　山田池公園
お別れ遠足も嬉しいことに全員そろっていくことができました。
天候も守られ、ぽかぽか暖かい一日でした。
駐車場から公園までの距離が遠く、子どもたちも「まだかな」と少し疲れながらもみんな
で並んで歩く姿がたくましかったです。
公園では、バナナ鬼ごっこをしたり、遊具で遊ぶことができました！
遊具で遊んでいるときも「おなかすいたー」「早くおべんとうたべたい！」とお家の人が
作ってくれたお弁当が気になっていました（笑）
お忙しい中、お弁当の準備ありがとうございます。
「これママが作ってくれた！」と嬉しそうに話しながらみんなで仲良く食べる姿が素敵で
した。
こうさぎ４組として行く最後の遠足でしたが素敵な思いでの１つとなりました。
お家でもお子様にお話を聞いていただけたらと思います。

豆まきの時に使用した新聞紙をそのまま新聞紙プール
として使い、お部屋で楽しく遊んでいます。
また、後日その取り組みについてもお話できればと
考えていますのでお家でもお話伺っていただければと
思います。


